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I TRANScRIPctóN MAGNEToTó¡ltcl ResuurDA DE LA sesróru exrntoRDtNARtA DE coNcEJo2 MUNICIPAL OE FECHA 6 DE ENERO DE 2017
3 En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a los seis4 dfas del mes de enero del año dos mil d¡ec¡s¡ete, siendo las qu¡nce horas con d¡ez m¡nutos se da inicio a5 la presente Ses¡ón Extraordinar¡a del Legislat¡vo del Gobierno Autónomo Descentralizado Mun¡cipal del6 Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Fabr¡s¡o Ambuludí Bustamante, en su calidad de7 Alcalde; actúa como Secretar¡o General el Ab. Jaime Paul Polo Guerrero;
8 El Señor Alcalde: da la b¡enven¡da a los presentes y d¡spone que por Secretaria se de lectura a la9 convocator¡a:

10 El Secretario Gene¡al: Por disposición de la máxima autor¡dad Ejecutiva del cantón, conforme lo11 disponen los Arts. 319 y 60 l¡teral c) del Código Orgánico de Organización Terr¡tor¡al Autonomía y
LZ Descentral¡zación y el Art.48 de la Ordenanza de Organización y Funcionam¡ento del Concejo Municipal13 de Pedro V¡cente Maldonado, me permito convocar a Sesión Extraordinaria de Concejo Municipal, para
L4 el día v¡ernes 6 de enero del 2017, a partir de las 15H00, en la Sala de Sesiones de la Municipal¡dad, con1.5 la finalidad de tratar el siguiente Orden del Dia:
16 1.- Constatación del quórum
t7 2.- lnstalaclón de la sesión por parte del Señor Alcalde.
18 3.- Análisis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 26, correspond¡ente a Ses¡ón Ordinaria de Concejo Mun¡c¡pal de19 fecha 9 de nov¡embre de 2016.
20 4.- Anál¡sis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 27, correspond¡ente a Sesión Extraordinar¡a de Concejo Municipal2t de fecha 14 de noviembre de 2016.
ZZ 5.- Anál¡sis y Aprobación de la Propuesta presentada por el D¡rector de Responsab¡lidad Social, Cultura y
23 Comunicación, para el desarrollo de las Act¡v¡dades Cívicas y Culturales de Enero de 2017.
24 6.- Clausura de la Sesión.
25 El Seño¡ Alcalde: dispone que como pr¡mer punto del orden del dfa se constate el quórum respectivo;26 El Secretario General: Se procede a constatar quórum:
27 Concejala Maira Agu¡lar, presenle;
28 V¡cealcalde Jhoon Correa, presente;
29 Concejal Carlos Gaibor, ausente,
30 Concejal Jav¡er Jaramillo, presente;
31 Concejal Armando Mena, presente;
32 Alcalde Fabrisio Ambuludf , presente;
33 El Secretafio General: se encuentran presentes cuatro de los cinco Concejales, por tanto señor Alcalde
34 contamos con Quórum para ¡nstalar la presente ses¡ón;
35 El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del dlai
36 El Secretar¡o General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de la ses¡ón por pafte del Señor Atcatde.
37 El Señor Alcalde: compañeros Conce.iales, señora Concejala, se ha convocado a la presente sesión
38 conforme lo que d¡spone el COOTAD y la Ordenanza que Regula el Funcionamiento del Conce.io
39 Municipal, con Ia finalidad de tratar los puntos que han sido enunc¡ados, solic¡tarles que las
40 ¡ntervenc¡ones que hagamos sean con el respeto que todos nos merecemos, con altura que nos
4L caracter¡za; con estas cons¡deraciones queda instalada la presente sesión, sigu¡ente punto del orden del
42 dfa señor Secretario;
43 El Secretar¡o General: TERGER PUNTO.- 3.- Anál¡sis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 26, correspond¡ente a
44 Sesión Ordinar¡a de Concejo Municipal de fecha g de noviembre de 2016.
45 El Señor Alcalde: está a cons¡deración de Ustedes el acta señores Concejales, por s¡ t¡enen alguna
46 observación, caso contrar¡o señor Secretario pase a tomar votación;
47 El Secretar¡o General: Señor Alcalde solamente una aclarac¡ón para que conste en actas, al momento
48 de constatar quorum no se encontraba presente el Concejal Carlos Gaibor, s¡n embargo, se acaba de
49 incorporar a la ses¡óni procedemos a tomar votación de acuerdo al punto del orden del día:
50 El Señor Alcalde: el Concejal Ga¡bor t¡ene alguna observación?i
51 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, quien expresando sus saludos a todos los
52 presentes man¡fiesta: en la pág¡na 4 línea 53 sustituir la palabra "compañero" por "compañeros", en la
53 misma página lfnea 54 sustituir la palabra 'culpable" por'culpables"; y en la m¡sma Iínea luego de la
54 palabra directores tiene que quedar "ya que"; en la pág¡na 5 línea 5 sust¡tuir la expres¡ón "de lava mano§
55 con las com¡s¡ones" por "se Iavan las manos a las comisiones, estos..."; hasta ahí mis observac¡ones en 
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1 Se concede el uso de la palabra a la Concejala Ma¡ra Aguilar, quien expresando sus saludos a todos
2 los presentes manifiesta: en la página 4llnea 20 sustituir la palabra "importe" por "importante"; en la
3 m¡sma página línea 27 está repetido la expres¡ón "de tiene"; esas son m¡s observac¡ones de forma;
4 El Señor Alcalde: señor Secretario proceda a tomar votac¡ón de acuerdo al orden del día planteado con
5 las observaciones que ha hecho los señores Concejales
6 El Secretario General: procedemos a tomar votación:
7 Concejala Maira Aguilar, a favor;
8 Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
9 Concejal Carlos Gaibor, a favor;

10 Concejal Javier Jaramillo, a favor;
Ll Concejal Armando Mena, a favor;
12 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
13 Se contab¡liz.an seis (6) votos a favor;
1,4 REsoLUctóN No. ool-sc-GADMpvm-20r7. pon urvonín.- EL pLENo DEL LEGrsLATrvo
1s MUNtctpAL DEL CANTóN pEDRo vtcENTE MALDoNADo RESUELVE APRoBAR EL AcrA NRo.

26, coRRESpoNDtENTE A sES|óN oRDTNARTA DE FEcHA 9 DE NoVIEMBRE DE 20r6.
El Señor Alcalde: Señor Secretario s¡guiente punto del orden del dla;
El Secretario Gene¡al: CUARTO PUNTO.- 4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 27, correspondiente a
Sesión Extraord¡nar¡a de Concejo Mun¡c¡pal de fecha 14 de nov¡embre de 2016.
El Señor Alcalde: así mismo está a considerac¡ón de ustedes el acta señores Concejales, si en caso
ex¡ste alguna observación para que la hagan, caso contrario señor Secretario proceda a tomar votación;
se concede el uso de la palabra a la Concejala Ma¡ra Agu¡lar, quien manifiesta: solo que se corrüa el
número del acla de 26 a 27 ,

El Señor Alcalde: señor Secretario proceda a tomar votación de acuerdo al punto del orden del día;
El Secretar¡o General: procedemos a tomar votación:
. Concejala Maira Aguilar, a favor;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, voto salvado;
. Concejal Jav¡er Jaram¡llo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;
. Alcalde Fabris¡o Ambuludí, a favor;
Se contabilizan cinco (5) votos a favor; (1)voto salvado,
RESOLUCION NO. OO2-SG-GAD[IIPVM-2017. POR MAYORIA.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNtctpAL oel cnruróN pEDRo vtcENTE MALDoNADo RESUELVE APRoBAR EL AcrA NRo.
27, coRRESpoNDtENTE A sesló¡l exrmoRDrNAR|A DE FEGHA 14 DE NovtEMBRE DE 2016.
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del día;
El Secretar¡o General: QUINTO PUNTO.- 5.- Anáísls y Aprobación de la Propuesta presentada por el
D¡rector de Responsabilidad Social, Cultura y Comun¡cac¡ón, para el desarrollo de las Activídades
Cív¡cas y Culturales de Enero de 2017.
El Señor Alcalde: señores Concejales tenemos la ordenanza donde se establecen la fechas cív¡cas del
cantón y actividades culturales que se deben programar y cumpl¡r; en este caso iniciamos este año con
las actividades por la cantonización, hay una propuesta presentada por el D¡rector de Responsab¡l¡dad
Social, Cultura y Comunicación, la misma que ha sido remitida a la Comisión Espec¡al que ha s¡do
conformada para el efecto, existen los dos ¡nformes uno de mayorfa y otro de minoria, el dla de hoy se
ha puesto a considerac¡ón del pleno del Concejo para que apruebe la programación de las actividades
por la conmemoración de la cantonización de Pedro V¡cente Maldonado; está a consideración de
ustedes, tienen la palabra;
Se concede el uso de la palabra al Vicealcalde Jhoon Correa, qu¡en expresando su saludo a todos
los presentes manif¡esta: como nominado presidente de la Comis¡ón para la organizac¡ón de las
act¡v¡dades culturales del mes de enero, luego de que fue presentada la propuesta, se ha tratado dentro
de la comisión, existe un informe de dos miembros y el otro informe que es de uno de los miembros,
entonces hay dos informes, constan en la convocatoria los dos informes, qu¡siera que los analicemos; de
todas maneras cabe indicar que Pedro Vicente Maldonado va a cumplir 25 años de canton¡zación,
situación que no debe pasar por desapercibido, hemos tenido un poco de ¡nconven¡entes, ustedes
recordaran el año anterior no se pudieron llevar a cabo las actividades culturales en el mes de junio
deb¡do al terremoto que sacudió las prov¡nc¡as de Manabí y Esmeraldas, decisión que fue tomada po|
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1 todos los m¡embros del Concejo; sin embargo, la ciudadanía cuest¡onó que no se lo hayan hecho, pese a2 que los cantones vecinos si lo hicieron; es asi que contando ya la propuesla, la comisión la conoc¡ó, la3 analizÓ, y yo estoy de acuerdo con la propuesta presentada por el D¡rector de Responsabil¡dad Soc¡al,4 toda vez que como Concejal no puedo dism¡nuirle lo que él ya tiene programado, a mf me está poniendo
5 en consideración la programación que se va a llevar a cabo, mas no el presupuesto, porque el6 presupuesto ya está aprobado; entonces en ese sentido hemos analizado, de pronto la programación
7 como decían los compañeros es un poco alta, s¡n embargo, viendo la calidad de los artistas que se van a8 presentar, la amplificación, esto se merece Pedro Vicente Maldonado, no creemos que es alto, toda vez9 que como reitero el año anterior no se pudieron desarrollar eslas activ¡dades por las circunstancias que

10 ya hemos señalado; en esta ocas¡ón creo que hay que darle a Pedro Vicente Maldonado los art¡stas que
L7 realmente quiere tenerlos acá, la ampl¡ficac¡ón que sea de buena calidad; con estas consideraciones72 elevo a moción pa¡'a que sea aprobada la programación planteada por el D¡rector de Responsabilidad
13 Soc¡al;
t4 Se concedo el uso de la palabra al Concejal Javier Jaramillo, quien expresando su saludo a todos los15 presentes man¡f¡esta: creo que el antecedente en parte ya lo expl¡co el compañero Jhoon Correa, el16 presupuesto establec¡do s¡ realmente es un poco allo, pero si consideramos que es una fecha def7 exaltación del cantón, son 25 años de an¡versario de vida cÍvica y politica, lo cual es motivo suf¡c¡ente,18 tomando en cuenta que el año anterior no se realizaron las act¡v¡dades de junio, si se merece llevar a19 cabo un evento de esta magnitud; si anal¡zamos también a lo que se proyecta el cantón, con una v¡s¡ón20 turíst¡ca, en nuestro cantón hablamos que tenemos cascadas, buenas hosterfas, excelente gastronomia,
2l pero no se promoc¡ona lo que ofrecemos; entonces, en este caso, el evento nocturno con un art¡sta de22 gran renombre que está en auge, reconoc¡do ¡nternac¡onalmente, se lo debería tomar como un producto,
23 algo que vamos a vender, lo cual va ayudar a poses¡onar la marca de Pedro Vicente Maldonado, ese es24 el propósito que lenemos acá de hacerlo turfst¡co, es dec¡r, tenemos todo pero que ofrecemos, esa serfa25 la palabra; ahora tamb¡én anal¡zando económicamente, he ten¡do la oportunidad de conversar con26 ciertas personas que ejercen comercio y realmente las ventas en este tipo de eventos representan
27 grandes ¡ngresos, se hablaba de que en al¡mentos y bebidas generan de 'l0OO a 18OO dólares de
28 ¡ngresos, entonces no es un ingreso bajo, veámoslo como la venta de un producto, la venta que va a
29 generar ingresos en nuestro comercio y que también nos ayudará a sembrar nuestra marca ¡nst¡tuc¡onal
30 que mucha falta nos hace, si vemos estos promedios por el número de personas que se dedican a estas
31 activ¡dades, yo creo que s¡ es representat¡vo, creo que s¡ vamos a tener grandes ¡ngresos; lo que yo s¡
32 quería es hacer una sugerencia a la Dirección de Responsabilidad Social en la parle de publicidad y
33 promoción, que se considere esto como la venta de un producto, que no lo veamos como una festividad,
34 que se lo promocione con todos los recursos, instrumentos y herram¡entas posibles, no solo a la
35 c¡udadanía que e.ierce comerc¡o, sino a los hoteles, restauranles, hosterfas, ¡ncluso gente que ded¡ca a
36 otras activ¡dades que son afines o se relacionan con esta act¡vidad en el ejerc¡cio de la economía; esta
37 serfa la oportunidad, es un cantanle de renombre; con estas cons¡deraciones por respaldar la moc¡ón
38 presentada por el Concejal Correa;
39 El Señor Alcalde: en efecto hemos dispuesto que se haga una extensa difus¡ón del evento a n¡vel de
40 todo el país, y obv¡amente esto mueve el comercio de todo el cantón, porque no solo es para hoteles,
4L para restaurantes, es para todo el comercio que tiene Pedro V¡cente Maldonado, entonces, no es una42 sola familia, son cientos de familias que van a beneficiarse como lo acabo de ¡nd¡car el Concejal
43 Jaramillo, si las ventas están por los ochocientos y m¡l dólares, eso multiplicado por unas 30 familias ya
44 representa un buen ingreso, entonces, no es una mala ¡nversión; además como lo dispone la Ley este es
45 un evento gratu¡to, nosotros no cobramos; con esto refozarfamos las act¡v¡dades culturales del mes de
46 enero, compensando de cierta forma las act¡v¡dades que no se hicieron el año pasado y que ha sido tan
47 reclamado por c¡erta parte de la ciudadanía, obviamente este año no íbamos a dejar pasar por alto, y
48 que hoy se va a cumplir esta propuesta que la hemos venido promocionado que Pedro Vicente ya
49 merece tener acá artistas ¡nternac¡onales y obv¡amente también habrán artistas nac¡onales'
50 El Concejal Javier Jaram¡llo: tamb¡én sugiero que de una forma ordenada se facilite el l¡bre comerc¡o
51 para todos, que no se discr¡m¡ne a nadie;
52 El Señor Alcalde: si dispondré al señor Com¡sar¡o que se tome en cuenta al momento de la elaboración
53 del Plan de Cont¡ngencia sus observaciones y se dé cumplim¡ento a esas sugerenc¡as;
54 Se concedo el uso de la palabra a la Conce¡ala Ma¡ra Agu¡lar, qu¡en man¡f¡esta: como miembro de la
55 Comisión Especial habfamos em¡t¡do el ¡nforme de mayorfa enmarcado justamente en la base legal que
56 es Ia Ordenanza que Norma y Fomenta las Actividades Culturales de lntegración e ldentidad del cantón)

\
3



DEL CAilTÓt,¡ PEDRO VICEI'JTE [IALDONADO

PICHINCHA - ECUADOR

ActaNo.01 
""",",,H683ÍiSlli:il!il3ii313Í38Si3!

1 amparados en esa ordenanza hemos dado un anál¡s¡s profundo a la propuesta, si podrfamos llamarle asl
2 presentada por la Dirección de Cultura, porque más allá de que haga la propuesta d¡cha Dirección,
3 según el Orgánico Funcional quienes debemos formular la propuesta somos la Comisión Especial, sin
4 embargo nosotros hemos tomado en cuenta la propuesta del Profesor Garzón; hemos analizado ese
5 documento, al menos personalmente lo que d¡go y lo que hago como legisladora, lo hago con mucha
6 responsabilidad, como t¡ene que ser, nosotros somos objeto de sanción y de control de algunos
7 organismos; es asl que en la ses¡ón de com¡s¡ón hemos ya emitido el criter¡o, el mismo que hemos
8 indicado Alcalde y compañeros que no son parte de la comisión, hemos ind¡cado que estamos
9 totalmente de acuerdo con las actividades en donde realmente se va a rescatar la identidad cultural de

10 nuestro cantón, especlflcamente en las dos act¡v¡dades del dfa viernes, en los que van a participar el
11 Distr¡to de Educac¡ón, en deportes con los estudiantes y el dla sábado también, en cambio el sábado lo
72 van a hacer con concursos educativos, oratoria, periódicos murales y eso me alegro realmente, que esa
13 observación que la hemos hecho en años anter¡ores la hayan tomado en cuenta; es ahi donde debemos
1,4 nosotros llegar, es a nuestros jóvenes, a los estud¡antes, ya que justamente el objet¡vo de la propuesta
15 que es fomentar y promover el desarrollo de actividades culturales cfvicas del cantón, se cumpla;
16 entonces de esa manera trabajando con los estudiantes en estos ámbitos que están propuestos y en
77 muchos más que podrfamos haberlo hecho, se está llegando al objet¡vo, con eso estamos
18 completamente de acuerdo compañeros Concejales y Alcalde, en ese ámbito habiamos ind¡cado y
19 habiamos sugerido de que se refuerce un poco más la participación del resto de inst¡tuciones educativas
20 del cantón, no solo de las instituciones de la cabecera, esa era una recomendación que habfamos
2L hecho, de ahi en donde nos hemos concentrado es en la actividad de la noche, porque la del día también
22 es una activ¡dad civica que se Ia tiene que hacer con los estudiantes; el evento nocturno de la noche del
23 15 de enero en el que se pretenden invert¡r una cantidad cercana a 80 mil dólares, especif¡camente 78
24 534 dólares, con el desconocimiento total de que es lo que se va hacer esa noche porque se está
25 proponiendo un valor bastante elevado; le habíamos preguntado a Oscar Garzón en la ses¡ón de la
26 com¡s¡ón, nos hab[a mencionado un artista internac¡onal, entonces yo realmente observo eso Alcalde,
27 tenemos artistas nacionales de renombre tamb¡én, eso es rescatar la ¡dent¡dad cultural de nuestro pais,
zB eso no s¡gnif¡ca que porque no vaya a venir un artista de otro país, vaya a ver menos partic¡pación de los
29 comerciantes, hay artistas que valen ¡gual que el que va a ven¡r aqul dentro de nuestro país; entonces,
30 concuerdo con lo que d¡cen los compañeros que va a dinamizar la economla esa noche, que van a
31 vender, pero no solo porque vienen esos art¡stas, si v¡ene otros art¡stas va ser ¡gual; entonces, nosotros
32 en la comisión habfamos observado eso, habfamos sugerido que se baje un poco el valor porque en
33 años anteriores hemos sido parte de la aprobac¡ón de estas activ¡dades culturales Alcalde, le consta,
34 hemos sido parte pero no ha sido un valor muy elevado, como lo es este momentol además haclamos
35 hincapié que es la pr¡mera act¡v¡dad del año, aprobaron una partida de 115 mil dólares y se pretende
36 invertir en la pr¡mera act¡v¡dad del año 90 mil dólares, cuando la actividad de junio que viene es la más
37 grande y si ahí podemos hacer una participación más amplia la misma que nos permita encaminarnos en
38 la misión del cantón, que si es convert¡rnos en un destino eco turfst¡co pero creando otras actividades
39 para que sea turístico, nos llenamos la boca hablando de tur¡smo pero en el presupuesto dejamos I mil
40 dólares para turismo, no estamos potenciando el turismo, entonces, concuerdo con lo que dice el
4l Concejal Jaramillo, no se está trabajando en ese tema como debería hacérselo, pero con traer un art¡sta
42 de esa magnitud no lo vamos a lograr; entonces, nosotros sugerimos y propusimos en lo cual, como
43 parte de la comis¡ón me mantengo en decir que se ¡nvierta un poco menos de la propuesta, en vista
44 también de que la s¡tuación no es la mejorl si bien es cierto el año pasado no invert¡mos en flestas por
45 ped¡do del Prefecto, y asl yo lo d¡je en la sesión, asf no nos hubiese ped¡do el Prefecto pues habla que
46 tomar alguna dec¡sión en el ámbito en que la habfamos real¡zado y que se cumpl¡ó, que los otros
47 cantones no hayan cumplido ya no es culpa nuestra, nosotros estamos actuando de acuerdo a nuestra
48 situac¡ón real; hablamos de que el Gobierno nos redujo los ingresos, no nos da lo mismo que en años
49 anteriores, pero entonces nosotros también intentemos como buenos administradores reducir el gasto un
50 poco también en este ámbito; sugerimos en la sesión de presupuesto que se invierta un poco en el tema
51 de salud para bailo terapia, no se lo incluyó porque la Ley no lo permite; sin embargo, yo no creo que la
52 Ley permita que se maneje un fondo tan alto para el dfa 15 de enero en donde vamos a celebrar los 25
53 años de canlon¡zación y que s¡ debe ser una f¡esta grande y en eso estamos plenamente de acuerdo; po{
54 lo tanto, con estas recomendac¡ones suger¡rles y mantenernos en lo que dec¡mos aquf, que es ¡nvertir i\o\.
55 más de 40 mil dólares en las fiestas de énero compañeros Concejales y Alcalde, l'.,'



DEL CAI{IÓil PEORO I,ICEI,ITE IIALOO|I¡ADO
Acta

PICHINCHA - ECUADOR
www pedrov¡centemaldonado.gob.ec

1 El Señor Alcalde: eleva a moc¡ón Concejala?; bueno yo respeto la posición, pero hay que tomar en2 cuenta que no es un dfa cualquiera, vamos a celebrar la cantonización de Pedro Vicente Maldonado, es3 emancipación política, al ser rec¡nto, luego parroquia y ahora cantón y le recuerdo cuando Usted era4 Conceiala en nov¡embre del 2013 se gastaron 79 m¡l dólares en la fiesta de enero, pusieron dos5 orquestas en dos lados d¡ferentes, alrededor de 500 personas disfrutaron de ese evento, esto está6 respaldado en documentos que han pagado; entonces imagfnense nosotros traemos en este momento a7 un artfstica de talla ¡nternacional que tal vez para Ustedes no sea ¡mportante pero para mi sf, porque
8 esto conlleva a que vamos a tener la v¡sita de gente de otros cantones y de okas prov¡ncias también;9 entonces esto va mover mucha actividad económica, por eso que yo no le veo tal vez como un gasto

10 alto; acuérdense la partida para ese año que era un presupuesto prorrogado e¡a de 120 mil dólares,11 ahora nuestra partida es de 115 mil dólares, esta menos todavla, como repartamos y como vamos hacerLZ la programación de carnaval y de junio ya lo veremos, haremos lo que tengamos que hacer, con13 auspicios auto gestión, etc.
14 La Conce¡ala Maira Aguilar: no crea que no tengo memoria Alcalde, estoy hablando de Ia actual15 propuesta que la hace de parte del Departamento de Cultura pues y en eso me baso, para exponer m¡16 s¡tuación;
17 El Seño¡ Alcalde: yo me refiero a la part¡da que en el 2013 fue de 120 mil dólares y usted fue parte de18 esa aprobac¡ón, ahora nuestra partjda es de 115 m¡l dólares;
19 Se le concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor, quien manifiesta: igual rev¡sando los20 documentos que ha presentado la Dirección de Responsabil¡dad Social, donde adjunta todo el
2L presupuesto tentat¡vo, que pasa a la com¡s¡ón donde se demuestra los valores que se va a gastar el 14 y
22 15 de enero, y la comis¡ón ha hecho sus anális¡s;
23 El Señor Alcalde: perdón Concejal lo interrumpo antes de olvidarme, hay que aclarar que no solo es el
24 artista ¡nternacional que se va a presentar, hay más art¡stas e inclus¡ve una orquesta, no se vaya
25 entender que el presupuesto es ún¡camente para el artista de fondo;
26 El Concejal Carlos Gaibor: retomando mi intervención, como decía la comis¡ón ha hecho un anális¡s,
27 obviamente donde se puede evidenciar que ex¡sten dos informes, de mayoría y de minoría, dos
28 propuestas, donde realmente habla una propuesta de 40 m¡l y la otra de 50 m¡l dólares; y el otro informe
29 suscr¡to por el compañero Jhoon Correa que el expresa que se acoge la propuesta presentada por el
30 D¡rector de Responsabilidad Social, partiendo de esto compañeros Concejales y Alcalde, he escuchado
31 con atención las intervenciones de los compañeros, se ha hablado mucho del ecoturismo, del comercio
32 de la activ¡dad mismo, excelente yo creo que eso son los espac¡os adecuados para que Pedro Vicente
33 Maldonado sea conocido por todos los sectores, y son fecha exclusivas, son fechas ¡mportantes, fechas
34 h¡stóricas, donde se recuerda la lucha constante que ha ten¡do este pueblo para llegar a ser lo que es el
35 dla de hoy y 25 años, son 25 años, realmente creo que se tiene que celebrar a lo grande; yo creo que
36 hay que celebrar a lo grande cuando estemos tamb¡én todos bien pues, Ustedes saben estamos
37 diflcilmente viviendo un tiempo bastante duro, y creo que vale la pena ajustarnos un poco el c¡nturón, se
38 hace referencia de que los cantones vec¡nos han hecho fiestas, he dicho yo cada quien sabe porque lo
39 hace, pero veamos los cantones vec¡nos ellos se han a.iustado su c¡nlurón, por ejemplo el presupuesto
40 de fiestas del Municip¡o de Puerto Quito es de 20 mil dólares, San Miguel de los Bancos ha aprobado
4t entre 40 y 45 mil dólares para f¡estas, lo que si acá teníamos que buscar hacer lo mismo; yo creo que
42 entendemos la necesidad lo que está pasando, pero estas son las oportunidades; traer artistas, también
43 una ley habla de la cultura nueslra, se ha hablado que ex¡sten artistas nacionales de muy buena
44 trayectoria, de mucha categorÍa, de mucha trascendencia y obv¡amente el comercio va a seguir, porque
45 el comercio va en función de una necesidad, no va en func¡ón de la actividad, cada uno tiene sus
46 necesidades y da lugar a estas posibil¡dades de poder hacer las gest¡ones en el Gobierno Munic¡pal y
47 tener un lugar para poder vender sus productos y lo hagan ese día o elaboren ese dfa; yo de acuerdo
48 como decía que esto se lo haga, pero debemos considerar la s¡tuac¡ón que estamos pasando, yo creo
49 que tampoco el hecho que no hagamos el 15 de enero no s¡gn¡f¡ca que no vamos a poder nunca más
50 hacerlo, a lo mejor se podrfa hacer para junio; hay que tomar en cuenta también que estamos en una
51 época invernal y se nos v¡ene el ¡nvierno, es fuerte, y gastarnos una cantidad de recursos se nos va a
52 complicar un poco, porque a lo mejor no va ser tan bien aprovechada por la comunidad por el tema
53 invernal; entonces, s¡mplemente va ser un desperdicio de recursos, creo que esta parte hay que analizar
54 los que se quiere hacer, anal¡zar algunos aspectos para que las cosas se hagan bien; no es que estemos
55 en contra de las fiestas, lo que sí que se trate de gastar lo mlnimo de los recursos; nosotros podríamos
56 este rato tomar una decis¡ón por los 40 m¡|, 45 m¡|, 50 m¡|, pero el asunto es que se hagan las actividade\
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1 y créanme que van a tener acogida y participación de la gente porque se está proponiendo que hayan
2 diferentes activ¡dades, estos son los espac¡os que va dar lugar a que la gente pueda participar y si es
3 que queremos que nuestro cantón sea conocido para eso tenemos la pág¡na web, tenemos nuestros
4 funcionarios que están en la área correspond¡ente, que hagan conocer los destinos turisticos, el
5 comercio, la act¡v¡dad que t¡ene acá el cantón, con eventos participar con todas las propuestas que
6 tenemos relacionadas al turismo, hacer conocer la marca que este momento ya se tiene, pues que se
7 difunda, estos son medios que también ayudan a que el turista siga vin¡endo no solo en épocas de
8 f¡estas, si no todo el tiempo; compañeros Concejales yo si quisiera llamar un poco a la reflexión, que
9 tratemos de gastar lo mfnimo de los recursos, para otra oportunidad que es en junio hagamos un gasto

10 más fuerte, porque si restamos lo que han aprobado para estas act¡v¡dades para el año, solo quedarfa 26
1.1 mil dólares prácticamente, con ese presupuesto no vamos a poder hacer las actividades de carnaval,
12 junio, ni de noviembre, ni fin de año que son los años viejos; yo creo que en esa parte yo me apego por
13 la propuesta del compañero Armando Mena, que consta en el informe de comisión, que serfa de 50 m¡l
14 dólares; hasta ahi m¡s comentarios, muchas gracias;
15 Se le concede el uso de la palabra al Conce¡al Armando Mena, qu¡en expresando sus saludos a los
16 presentes manifiesta: muy de acuerdo con la programac¡ón que el Director de Responsabil¡dad Social ha
L7 presentado; esto es un forma de promocionarle al cantón, se ha estado promocionando poco a poco al
18 cantón, Pedro Vicente Maldonado de acuerdo a la historia va evolucionando en sus act¡vidades, en la
19 forma de vivir, nuestro cantón nos necesita para que su gente se fortalezca en sus negocios y esta es la
20 forma como las autor¡dades somos las encargadas de crear todas estas act¡vidades que ¡nv¡te al turismo
2L a vis¡tar estas tierra, y esta es la forma más importante en la que se debe hacer; en la programación que
22 ha estructurado el compañero Oscar Gazón, ahf tenemos miren involucrado todos lo que es deporte,
23 tenemos el viernes '13 la carrera 5K que organiza el Distrito de Educac¡ón, está muy bien eso, han
24 puesto un presupuesto de 3325 dólares, que es accesible porque ahf tenemos que incentivar a los
25 jóvenes que part¡c¡pan entregando lo premios y los incent¡vos que se va entregar en esa ocasión, tiene
26 haber refr¡ger¡o, tiene que estar presentes Cruz Roja, Médicos, tener todos los recaudos pala que no
27 pase nada; también tenemos nosotros los concursos educat¡vos, hay un presupuesto de 3325 y también
28 lenemos el desf¡le donde cada una de las instituciones educat¡vas va a relucir con sus bandas ritmicas,
29 con sus bailes, es bueno eso; yo por eso no me opongo a ninguno de estos eventos; igual lo mismo en la
30 Ses¡ón Conmemorativa tenemos enaltecer a nuestro cantón, resaltar la reseña historia de nuestro
31 cantón, son 25 años de cantonización que no es poco, tenemos mucha experiencia, ha habido cambios
32 en Pedro Vicente Maldonado en todas las d¡recciones; en el evento soFiFl nocturno tamb¡én muy de
33 acuerdo, para un cantón de la trayector¡a de Pedro Vicente Maldónado, ubicado en el centro del
34 Norocc¡dente de la provincia de Pichincha, por tener un clima hermoso, lo que yo t¡ubiese querido para
35 esa noche, para el cierre de fiestas del 15 de enero, que desde que se termine con la §gs¡ón solemne se
36 inicie con un desf¡le de art¡stas desde las 4 de la tarde hasta las 2 de la mañana que se tiene el permiso,
37 eso hubiese quer¡do yoi pero en esta ocasión está viendo que de acuerdo a la ¡nformación que nos d¡o
38 Oscar Gazón en la ses¡ón de comisión, nos dio a conocer que viene este artista , "Alzate", que es
39 colombiano, canta corr¡dos, v¡ene en av¡ón, hay que traerle en carro, darle buen hotel, trae
40 guardaespaldas, creo que dijo que trae 19 mús¡cos en su orquesta, y a todos ellos hay que darles todas
47 esas comodidades, también nos comentó que viene el grupo "Oveja Negra"i que estos artistas neces¡tan
42 una amplificación muy grande como s¡empre se lo ha hecho y además ex¡ge dos pantallas gigantes para
43 esa ocasión; ósea yo hub¡era querido todo eso y hemos aprobado dentro de la comisión todo, los
44 concursos educativos, el desf¡le cívico, la sesión conmemorativa, ún¡camente ha hab¡do ese poquito de
45 desfase en el evento nocturno por el valor de 78 mil, lo que nosotros hemos dicho en la com¡sión que en
46 la noche se gaste un poqu¡to menos un valor de 40 mil y las demás programac¡ones que ha s¡do
47 acogidas por la compañera Ma¡ra Agu¡lar que salen en un valor de 10 760 dólares, por lo tanto, toda la
48 programac¡ón quedaría en 50 760 dólares, tal como consta en el informe de comis¡ón; con eso señor
49 Alcalde agradecerle por perm¡tirme hacer uso de la palabra,
50 El Señor Alcalde: en este caso habrían dos moc¡ones la presentadas que cuentas con el debido
51 respaldo, hay que tomar en cuenta señores Concejales que en la propuesta dice: "posibles auspiciantes",
52 no solo quiere decir que todo ese valor es el que se va a gastar, si conseguimos los refrigerios, si
53 conseguimos el tema de la amplificac¡ón para la sesión conmemorat¡va, en este evento se estaba
54 pon¡endo 500 dólares, va a bajar todo ese costo; en el tema del arreglo del escenario que esta para l\
55 ses¡ón esta por un monto de 2000 dólares, pero creo con los auspic¡antes no se gastará ni 100 dólaresi\
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1 obv¡amente consta en la programación, pero cas¡ s¡empre no se gasta ese dinero; de todas maneras hay2 dos mociones que tiene respaldo;
3 Se le concede el uso de la palabra al Vicealcalde Jhoon Correa, quien manif¡esta: hay que tener en4 cuenta lo que man¡festó el compañero Javier Jaramillo, que no pretendan dar un permiso hasta las 10 de5 la noche, y también quería que la tarima se la ubique donde se han venido real¡zando las

programaciones; eso señor Alcalde muchas grac¡as;
El Señor Alcalde: señor Secretario proceda con la votac¡ón;
El Secretario General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por la el Vicealcalde
Jhoon Correa que cuenta con el respaldo de Concejal Javier Jaram¡llo en el sent¡do de que se apruebe la
propuesta presentada por el D¡rector de Responsabilidad Social, Cultura y Comunicación; y, la moción
presentada por la Concejala Maira Aguilar que cuenta con respaldo de Concejal Armando Mena, en el
sent¡do de cambiar los valores de la propuesta presentada por el Director de Responsab¡lidad Soc¡al,
Cultura y Comunicación:
. Concejala Maira Aguilar, proponente;
. Vicealcalde Jhoon Correa, proponente;
. Conce.ial Carlos Gaibor, a favor de la moción presentada por la Concejala Maira Aguilar;
. Concejal Javier Jaramillo, a favor de la moc¡ón presentada por el Vicealcalde Jhoon Correa;
. Concejal Armando Mena, a favor de la moción presentada por la Concejala Maira Aguilar;
. Alcalde Fabris¡o Ambuludf, a favor de la moción presentada por el Vicealcalde Jhoon Correa;
Se contabilizan tres (3) votos a favor de la moción presentada por el Vicealcalde Jhoon Correa, y, kes (3)
votos a favor de la moción presentada por la Concejala Maira Aguilar, con el voto d¡r¡mente del señor
Alcalde se aprueba la moc¡ón presentada por el V¡cealcalde Jhoon Correa;
RESOLUCIÓN NO. OO3-SG-GAOMPVM.2O17. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
iiUNICIPAL OEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR LA
PROPUESTA PRESENTAOA POR EL DIRECTOR DE RESPONSABILIDAD SOCIAL, CULTURA Y
COMUNIGACIÓN, PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDAOES C¡VICAS Y CULTURALES DE
ENERO DE 2017.
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del día;
El Secretario General: SEXTO PUNTO.- 6.- Clausura de /a Sesón
El Señor Alcalde: la presenc¡a a todos Ustedes, sin más temas que tratar queda
clausurada la
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